

Informations presse

Les trottoirs de l'avenue Gambetta à Albi sont refaits à neuf

Les travaux de voirie sont prévus de début mars à mi-juin.

Une nouvelle phase des travaux de l'**avenue Gambetta** est lancée. A partir de début mars, les travaux de voirie démarrent sur les trottoirs **entre la rue Emile Couzinié et la rue Louis Joly**. Sur ce côté de l'avenue, l'enfouissement des réseaux aériens (distribution électrique, France Télécom) et la réfection de l'éclairage public en cours depuis le début janvier sont terminés : la réfection des trottoirs vient de commencer pour une durée de 6 semaines.

Les trottoirs vont être remis à niveau et reprofilés pour améliorer la sécurité et le confort des habitants. L'accès des personnes à mobilité réduite est pris en compte puisque certains accès au trottoir seront surbaissés et un nouvel enrobé remplacera le revêtement actuel. Pour respecter les normes d'accessibilité et proposer un alignement durable et plus adapté aux contraintes du site, le choix a été fait de renouveler l'ensemble des arbres. De nouvelles essences seront replantées à l'automne prochain.



De l'autre côté, **entre la rue Cambard et l'avenue Frédéric Mistral**, l'enfouissement des réseaux secs se poursuit jusqu'au 10 avril, avant de laisser place aux travaux de voirie pendant 2 mois.

Dans la rue Louis Joly, les travaux de finition sont en cours avec la pose d'un revêtement en enrobés sur les trottoirs, les travaux de marquage et la remise en service des feux tricolores. La rue sera mise en sens unique sauf pour les vélos, dans le sens sortant vers l'avenue Gambetta.

Contact presse

Yann Wargny – 05 63 76 05 31 – yann.wargny@grand-albigeois.fr

